



学校だより～笑顔と協働の学校づくりを目指して～

北河田小通信



令和7年12月23日

16日（火）からの個人懇談では、ご多用な中、ご来校いただき、ありがとうございました。学習や生活の様子について、保護者の皆様と直接お話ができたことに感謝し、今後の子どもたちの健やかな学びにつなげていきたいと思います。

また作品展では、たくさんの保護者の皆様にお越しいただきました。アイデアにあふれ、細部まで丁寧に仕上げた力作が並び、まさに子供たちの「わくわく」が伝わってきました。



今日の全校集会で、子供たちに話をした一部を紹介します。

今日はたくさんの表彰がありました。先程は、代表のみなさんによるスピーチもありました。堂々とした姿に、うれしくなりました。

さて、後期始業式では、発見してほしいことが2つありますという話をしました。まだ気付いていない「自分のよさ」「なかまのよさ」を見つけましたか。自分なりにがんばったぞ！と言えること、ありますか。周りにいる仲間のおかげで「楽しかった。うれしかった」と感じたことはどうですか。友達や他の学年の人のがんばりを見て「すごい！」と感心したこと、ありましたか。

これまで運動会、社会見学、マラソン大会、作品展など、たくさんの行事がありました。ルールやマナーを守ってみんなが気持ちよく参加できたり、学級や学年、全校で協力して大成功に終わったりなど、行事を通して、がんばる姿をたくさん見ることができました。ここにいる皆さんのがんばりを見て成長できたと、強く思います。

さて、今日は、大掃除があります。日頃使っている教室をぜひ、ぴかぴかにしてください。机の中、ロッカーの中はもちろん、普段は時間がなくてできない場所も自分から進んでみつけて、きれいにできるとなおいいです。心もすっきり整えて、新しい年を迎えましょう。

最後に、休み前の合言葉を言います。「3つのなし、事故なし、けがなし、病気なし」です。では、1月7日、元気な顔で会いましょう。以上で、お話を終わります。

「あいさつ運動」

児童会が各教室を回って、あいさつ運動を行いました。

「おはようございます！」
どの教室からも、元気いっぱいの声が響いていました。

登校時、横断歩道に立っていますが、最近は、目を見てあいさつできる児童、軽く会釈をする児童が増えてきました。



明日から、どの子も楽しみにしていた冬休みとなります。健康と安全に十分留意し、楽しい冬休みをお過ごしください。

それでは、よいお年をお迎えください。

